



## EXPOSICIÓN DE ANTONIO VÁZQUEZ

El pintor madrileño Antonio Vázquez Bartolomé, nacido en Colmenar Viejo, ha tenido expuesta durante la primera quincena de octubre en el patio de la Casa de la Cultura una colección de óleos.

Vázquez Bartolomé comenzó a exponer en varias colectivas en el año 1983 y desde entonces han sido numerosas las exposiciones que ha realizado, tanto a nivel individual como colectivo, obteniendo además numerosos premios, tanto en la provincia de Madrid como en nuestra región.

La exposición de Antonio Vázquez, patrocinada por el Ayuntamiento de Manzanares, es de variado contenido, tanto en la técnica empleada como en los motivos escogidos para sus cuadros: paisajes, ciudades, bodegones, figuras humanas y cuadros con diferentes técnicas de estudio. Domina el dibujo y en sus bodegones sobre arpillera consigue buenas calidades, que alcanzan plena soltura y cromatismo en los temas que dedica a los ajos, los huevos y los limones. Esta exposición, como otras muchas, merecería otro marco, porque el patio de la Casa de la Cultura sigue sin reunir las mínimas condiciones exigibles a una sala de exposiciones.



## UN GRAN CONCIERTO

Los días 3 y 24 de octubre, tuvimos la oportunidad de asistir a dos conciertos magistrales en la Casa de la Cultura, algo excelente que en ocasiones ponían, como vulgarmente se dice, la "carne de gallina". Se puede definir como lo mejorcito que ha pasado por Manzanares. Qué pena, que como siempre, haya pocos melómanos en nuestro pueblo y sólo pudieran llenarse alrededor de un centenar de butacas. Preguntamos a los entendidos en la materia, los que manifestaron que el grupo de Cámara "Sebastián Durón", que se creó con el apoyo de la Excm. Diputación de Guadalajara, tuvo una gran intervención.



## CONVOCADO EL II CONCURSO DE FOTOGRAFÍA "CIUDAD DE MANZANARES"

La Asociación Fotográfica "Manzanares" convoca el II Concurso de Fotografía "Ciudad de Manzanares", en el que podrán participar todas aquellas personas interesadas en el mundo de la fotografía, siendo libres tanto el tema como la técnica, incluidas las técnicas de manipulación.

El formato de la imagen también será libre, debiendo ir montadas sobre "passepartout" de cincuenta por setenta centímetros. Cada autor podrá presentar un máximo de tres fotografías, que serán originales e inéditas, pudiendo realizarse en las modalidades de blanco y negro o color. Las obras se identificarán bajo plica, debiendo ir el nombre y datos del autor en sobre aparte.

Las fotografías que se presenten al concurso deberán hacerlo al apartado de correos número 160 de Manzanares y dirigidas a la Asociación Fotográfica, siendo el plazo de admisión hasta el próximo 26 de octubre. El jurado estará formado por personas de reconocida solvencia en el campo de la fotografía y su fallo será inapelable.

Con las obras seleccionadas y premiadas, la Asociación Fotográfica "Manzanares" montará una exposición en el patio de la Casa de Cultura, del 8 al 20 de noviembre, haciéndose en la inauguración la entrega de premios consistentes en un primero dotado con 40.000 pesetas y diploma; segundo 20.000 pesetas y diploma y tercero 15.000 pesetas y diploma.

## ESCUELA DE PADRES

El Centro Social Polivalente de Manzanares, consciente de que los padres no tienen el don innato de educadores, por el hecho de tener un hijo y porque tienen que aprender habilidades y formas que faciliten la educación de sus hijos, ha convocado una Escuela de Padres, en la que dicen que no se impartirán recetas mágicas, sino que ofrecerán una información clara y objetiva sobre el comportamiento de sus hijos, entrenándolos en la forma de actuar para conseguir una relación satisfactoria y para tratar de enseñar a resolver situaciones problemáticas que se puedan presentar y que de hecho se presentan a diario en la difícil tarea de educar a los hijos, conscientes de que cada uno de ellos es un mundo diferente, en el que "yo y sus circunstancias" hacen sumamente difíciles las terapias generales.

Desde el 3 de noviembre al 3 de diciembre tiene lugar en el Centro Social Polivalente esta Escuela de Padres, en horario de seis y media a ocho de la tarde de los martes y jueves. La ponente del curso es la Psicóloga Doña Teresa Criado Galero, que está en posesión de un Máster en Técnicas de Modificación de Conductas, lo que la sitúa en perfecta conocedora del tema, por lo que el curso resulta muy interesante y de gran provecho para los asistentes.